
  

 
 

1 

DOEL - EDIÇÃO Nº 523 

 

 

25 de março de 2025 
 

Poder Legislativo 

Boituva 

Extratos de Ata de Sessões Ordinárias e de reuniões de Comissões Permanentes

 
EXTRATO DE ATA DA 7ª SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 17 DE MARÇO DE 2025 
 
Mesa Diretora: Presidente: Lucas Mateos Pereira, Vice-Presidente: Flávio Nunes de Lima. 1ª Secretária: Lais Mariana Gianotti, 2º 
Secretário: Marcio Aparecido Moro. 
Vereadores Presentes: Adilson Aparecido Leite, Antonio Jorge Pereira Neto, Haroldo Barbosa, Hernando Mauro Diógenes de 
Aquino, Jair Aparecido de Lima, José Adalberto da Silva, Maria Cecília Pacheco, Nelson Maciel de Góes e Thiago Moreira de 
Camargo 
Vereadores Ausentes:  
Às 18h12min do dia 17 de março de 2025, deu-se início à 7ª Sessão Ordinária de 2025. 
 
EXPEDIENTES: 
TC-004230.989.22-0 – PARECER – TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DE SÃO PAULO - PRIMEIRA CÂMARA   
Apreciação das Contas anuais do exercício de 2022 da Prefeitura Municipal de Boituva: 
“a Egrégia Câmara decidiu emitir parecer favorável, com ressalvas, à aprovação das contas anuais, referentes ao exercício de 2022, 
da Prefeitura Municipal de Boituva, excetuando os atos pendentes de apreciação por esta Corte de Contas. 
Determinou, outrossim, à margem do parecer, a expedição de ofício à Origem, com as recomendações e determinações 
discriminadas no voto do Relator, inserido aos autos, devendo a Fiscalização verificar todas as ações efetivamente executadas pelo 
atual gestor em relação às recomendações e determinações, no próximo roteiro “in loco”. 
Obs.: Após a leitura, os autos do processo de apreciação das contas anuais de 2022 foram encaminhados para apreciação da 
Comissão de Finanças e Orçamento. 
 
DO LEGISLATIVO: 
PROJETOS DE LEI: 
019/2025 - JONATAS AUGUSTO DE SOUZA ALVES RIBEIRO - Dispõe sobre a concessão de desconto de 50% (cinquenta por 
cento) no Imposto Predial e Territorial Urbano (IPTU) para imóveis residenciais onde residam pessoas com Transtorno do Espectro 
Autista (TEA) no município de Boituva e dá outras providências. 
020/2025 - JONATAS AUGUSTO DE SOUZA ALVES RIBEIRO - Inclui no calendário oficial de eventos do município de Boituva o 
"dia municipal de combate e prevenção de queimaduras", a ser celebrado anualmente no dia 6 de junho. 
021/2025 - JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA - "Proíbe a contratação de shows, artistas e eventos abertos ao público infanto-
juvenil, no município de Boituva, que envolvam no decorrer da apresentação, expressão de apologia ao crime organizado, ou ao 
uso de drogas e dá outras providências." 
Obs.: Após a leitura, os Projetos de Lei foram encaminhados às Comissões Competentes. 
 
PROJETOS DE DECRETO LEGISLATIVO: 
023/2025 - NELSON MACIEL DE GÓES - JOVEM INSPIRADOR ao Ilustríssimo Jovem Paulo Maciel de Góes,.24/2025 - NELSON 
MACIEL DE GÓES - Diploma Zumbi dos Palmares    a ilustríssima senhora NIVALDA MARIA DA SILVA.” 
Obs.: Após a leitura, os Projetos de Decreto Legislativo foram encaminhados às Comissões Competentes. 
 
PROJETOS DE RESOLUÇÃO: 
007/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO - Dispõe sobre a denominação do "Espaço Ecumênico”, da Câmara 
Municipal de Boituva “Pastor João Agripino” e dá outras providências no município de Boituva.” 
Obs.: Após a leitura, o encaminhamento do Projeto de Resolução 007/2025 à ordem do dia foi adiado por 3 sessões ordinárias.  
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REQUERIMENTOS: 
AUTORIA DA VEREADORA LAIS MARIANA GIANOTTI 
210/2025 - LAIS MARIANA GIANOTTI - Requer informações à Secretaria Municipal de Assistência Social, Cidadania e Inclusão 
sobre a população em situação de rua no município de Boituva nos últimos quatro anos, incluindo dados sobre idade, sexo e o 
número de pessoas que deixaram essa condição. 
219/2025 - LAIS MARIANA GIANOTTI - Requer do Hospital São Luiz, dados sobre atendimentos, internações, transferências 
oriundas da UPA e uso de vagas do Sistema CROSS. 
AUTORIA DO VEREADOR LUCAS MATEOS PEREIRA 
222/2025 - LUCAS MATEOS PEREIRA - “Requer informações do Executivo quanto a Regularização Fundiária do Bairro Pinhal”  
224/2025 - LUCAS MATEOS PEREIRA - “Requer informações sobre a previsão de retomada da instalação da rede de água do 
bairro Jerivá tanto nas áreas regularizadas como as não regularizadas, medida que viabiliza o abastecimento de água”  
AUTORIA DO VEREADOR MARCIO APARECIDO MORO 
225/2025 - MARCIO APARECIDO MORO - Seja oficiado à Empresa Rodoviária Prata e à ARTESP – Agência Reguladora de 
Serviços Públicos Delegados de Transporte do Estado 
de São Paulo, para que prestem informações e providências acerca da suspensão da linha intermunicipal que atendia os municípios 
de Botucatu, Agudos, Lençóis Paulista, Bauru e Boituva. 
AUTORIA DA VEREADORA MARIA CECÍLIA PACHECO 
197/2025 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Requer informações da Secretaria da Saúde, acerca da possibilidade de encaminhar a 
esta Casa de Leis uma cópia do contrato firmado entre a Prefeitura e Santa Casa de São Bernardo do Campo para administração 
da UPA, para que possamos verificar o cumprimento das obrigações contratuais. 
198/2025 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Requer informações da Secretaria da Saúde acerca do  contrato vigente  para  realização 
de cirurgias eletivas de colecistectomia (retirada de cálculos da vesícula). bem como saber  o número atual de pessoas aguardando 
na fila para a realização destas cirurgias  e qual é a média de espera para os pacientes serem atendidos. 
205/2025 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Requer Informações da Secretaria de Meio Ambiente Parques e Bem estar Animal, acerca 
das possíveis causas da emissão do forte odor de esgoto no Residencial Parque  Campestre, bem como saber quais medidas estão 
sendo adotadas para solucionar o problema  melhorar a qualidade de vida dos moradores. 
223/2025 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Requer informações da Secretaria da Educação, acerca dos motivos que impedem a 
execução da Lei nº 3.052, de 28 de novembro de 2023, que trata da substituição das sirenes por sinaleiros musicais nas escolas 
Públicas Municipais,  para a melhoria do bem-estar das crianças com Transtorno do Espectro Autista (TEA). 
AUTORIA DO VEREADOR NELSON MACIEL DE GÓES 
199/2025 - NELSON MACIEL DE GÓES - Requeiro saber se  existe projeto ou planejamento para contratação de médico 
pneumologista . 
200/2025 - NELSON MACIEL DE GÓES - Requeiro saber se  existe projeto ou planejamento para contratação de médico ortopedista  
. 
201/2025 - NELSON MACIEL DE GÓES - Requeiro saber se  existe projeto ou planejamento para contratação de médico 
cardiologista. 
202/2025 - NELSON MACIEL DE GÓES - Requeiro saber se  existe projeto ou planejamento para contratação de médico 
neurologista . 
203/2025 - NELSON MACIEL DE GÓES - Tendo em vista a ADPF 1095  requeiro a adequação da legislação municipal,  para 
regulamentar a concessão da aposentadoria especial aos guardas municipais. 
204/2025 - NELSON MACIEL DE GÓES - venho requerer um  convênio com o Hospital São Luiz de Boituva, visando o atendimento 
pediátrico via Sistema Único de Saúde (SUS). 
215/2025 - NELSON MACIEL DE GÓES - Requeiro saber se  existe projeto  para contratação de psicólogo . 
216/2025 - NELSON MACIEL DE GÓES - Requer que a Prefeitura Municipal realize um  convênio com o Hospital São Luiz   para 
atendimentos de  idosos  no  hospital  via Sistema Único de Saúde (SUS). 
AUTORIA DO VEREADOR ANTONIO JORGE PEREIRA NETO 
211/2025 - ANTONIO JORGE PEREIRA NETO - 1- Qual a data de início e final do prazo do contrato realizado entre a Prefeitura 
Municipal de Boituva e a empresa responsável pela obra de calçamento das ruas do centro? Qual o valor total do contrato com os 
seus aditamentos? Encaminhar cópia do contrato. 
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AUTORIA DO VEREADOR FLÁVIO NUNES DE LIMA 
220/2025 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Justificativa de ausência na 6ª Sessão Ordinária realizada no dia 10/03/2025. 
221/2025 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Requer informações,  se existe um gestor ou médico responsável na UPA, cuja função seja 
acompanhar e fiscalizar os atendimentos prestados aos pacientes, além de monitorar a conduta dos profissionais de saúde atuantes 
na unidade. Ademais, requer informações acerca da disponibilidade de um canal de ouvidoria acessível e eficiente.  
AUTORIA DO VEREADOR HAROLDO BARBOSA 
214/2025 - HAROLDO BARBOSA - Requeiro, informações sobre repasses financeiros ou contratação de serviços do Município de 
Iperó e Concessionária Via Colinas com o Hospital São Luiz (Fundação Luiz João Labronici). 
AUTORIA DO VEREADOR HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO 
212/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO - Requer saber do Poder Executivo e Secretaria de Esporte informações 
se existe a possibilidade de manutencão e melhorias no Parque Recreativo “Roger Soncin Ferreira” 
213/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO - Requer saber do Poder Executivo e Secretaria de Obras informações 
se existe um estudo para fazer a calçada na Praça localizada na rua Palmira Fernandes Barros, Bairro Jardim Esplanada 
217/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO - Requer saber do Poder Executivo e a Secretária de Meio Ambiente, 
Parques e Desenvolvimento Sustentável informações da Praça do Arvão se a possibilidade de retirar os matos  ou se ainda é 
autorizado passar  algum produto nos pisos intertravados.  
218/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO - Requer saber do Poder Executivo e a Secretária de Saúde informações 
sobre UPA do municipio. 
1Qual valor do repasse mensal desde da abertura da UPA  para  a empresa que presta serviços? 
AUTORIA DO VEREADOR JONATAS AUGUSTO DE SOUZA ALVES RIBEIRO 
206/2025 - JONATAS AUGUSTO DE SOUZA ALVES RIBEIRO - Requer análise e providências junto à CPFL quanto à manutenção 
dos fios elétricos que se encontram excessivamente baixos na Rua Alípio Assunção Rosa, altura do número 287, JD Águia da 
Castelo. 
207/2025 - JONATAS AUGUSTO DE SOUZA ALVES RIBEIRO - Requer Informações da Secretaria de Trânsito e Manutenção 
Urbana, acerca da possibilidade de instalar ponto de ônibus com assento e cobertura na Av. Alexandrina Bertoldi Vercelino altura 
do nº 811 - Parque Res São Camilo. 
208/2025 - JONATAS AUGUSTO DE SOUZA ALVES RIBEIRO - Requer Informações da Secretaria de Trânsito e Manutenção 
Urbana sobre a viabilidade de realizar o recapeamento asfáltico, na Rua José Simonetti altura do número 75 jardim São Paulo. 
209/2025 - JONATAS AUGUSTO DE SOUZA ALVES RIBEIRO - Requer informações da empresa que administra o transporte 
escolar em Boituva, se há fiscalização sobre o respeito ao limite de velocidade estipulada para circulação. 
Obs.: Todos os requerimentos foram aprovados por unanimidade de votos dos vereadores presentes. 
 
INDICAÇÕES: 
289/2025 - LAIS MARIANA GIANOTTI - Estudar a viabilidade para a instalação de um ponto de ônibus na Avenida Joaquim Trujillo, 
em frente à Base da Guarda Civil Municipal (GCM). 
290/2025 - LAIS MARIANA GIANOTTI - Estudar a viabilidade para a execução de serviços de limpeza das calçadas e poda das 
árvores ao longo da Rua Camilo Cristo, no bairro Parque Nossa Senhora das Graças. 
291/2025 - LAIS MARIANA GIANOTTI - Estudar a viabilidade para a instalação de um parque infantil e a limpeza da área localizada 
na Rua Júpiter, com a Saturno, no Jardim Planetário. 
292/2025 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Indica-se à Secretaria de Meio Ambiente, Parques e Bem-Estar Animal, notificar 
proprietário para realizar a limpeza do Imóvel localizado na rua São Roque,136, Centro. 
293/2025 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Indica-se à Secretaria da fazenda. Desenvolvimento econômico e Finanças a notificar 
proprietário para realizar a limpeza do lote localizado na domingos de Campos, ao lado do número 78, Portal Ville Primavera 
294/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO - Indica-se a Secretária de Meio Ambiente, Parques e Desenvolvimento 
Sustentável  a roçagem Avenida João Francisco de Oliveira, Bairro Parque das Árvores.  
295/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO - Indica-se a Secretária de Educação, a roçagem CEI Elvira Sartorelli 
Rosa, Bairro Parque Novo Mundo 
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296/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO - Indica-se Indica-se a Secretária de Meio Ambiente, Parques e 
Desenvolvimento Sustentável  a poda de árvores  Rua Dino Bruno Labronice, n° 93,89,55,51, Bairro Parque Novo Mundo 
297/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO - Indica-se a Secretária de Educação, a roçagem EMEIEF Jose da 
Conceição Holtz, Bairro Parque Novo Mundo.  
298/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO - Indica-se a Secretária de Meio Ambiente, Parques e Desenvolvimento 
Sustentável  a roçagem no Parque de diversão e área verde na Rua Amabile Módulo Pascoli, Bairro Jardim Paraiso.  
299/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO - Indica-se a  Secretaria de Trânsito e Manutenção Urbana  a manutenção 
da Rua Wanderlei Pereira Camargo,  Bairro Jardim Esplanada 
300/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO - Indica-se a Secretária de Meio Ambiente, Parques e Desenvolvimento 
Sustentável  a roçagem na Praça  na rua Mário Grosso, Bairro Jardim Oreana.  
301/2025 - JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA - Estudar a viabilidade de realizar serviços de roçagem nas margens da estrada 
municipal Água Branca 
302/2025 - JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA - Estudar a viabilidade de instalação de braços de luz nos postes da Estrada 
Três Irmãos. 
303/2025 - JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA - Estudar a viabilidade de realizar a manutenção das estradas do bairro Retiro. 
304/2025 - JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA - Estudar a viabilidade de realizar o serviço de roçagem no entorno da quadra 
de esportes Recanto das Primaveras.  
305/2025 - JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA - Estudar a viabilidade de realizar serviços de limpeza e roçagem nas Estradas 
Municipais Manoel da Costa Rosa e José Carlos Martins. 
306/2025 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Estudar a viabilidade de implementar melhorias, no sentido de passar a máquina, jogar 
pedras e passar o rolo compactador em todas as ruas do bairro dos Correias. 
307/2025 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Estudar a viabilidade de implementar melhorias, no sentido de passar a máquina, jogar 
pedras e passar o rolo compactador na rua dos Canários e adjacentes no bairro do Retiro. 
308/2025 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Estudar a viabilidade realizar poda nas árvores de toda a extensão do bairro Vicente 
Laureano (Ruas Rafael Poncini, Eurides Laureano, Osvaldo Pacheco, Augusto Vicentim, Mario Modulo, Augusto Agostinho, Augusta 
Moretti Picco).   
309/2025 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Estudar a viabilidade realizar poda de árvores em toda extensão do bairro Vila dos Ipês 
310/2025 - JOSÉ ADALBERTO DA SILVA - Estudar a viabilidade técnica e administrativa para realizar reparos urgentes e adotar 
medidas de providencias de melhorias na Oficina de Artes do Parque Novo Mundo 
311/2025 - JOSÉ ADALBERTO DA SILVA - Estudar a viabilidade técnica e administrativa para realizar a pintura da faixa de 
cadeirante e a sinalização de proibição de estacionamento na passagem destinada a pessoas com deficiência na proximidade da 
Igreja Adventista do Sétimo Dia, localizada na Rua João Sandoval Pacheco com a Rua Ângelo Ribeiro. 
312/2025 - THIAGO MOREIRA DE CAMARGO - Estudar a viabilidade técnica e administrativa para a realização da capinação e 
roçagem do mato que tomou conta da RUA MARIA RIGOTTO GLÓRIA, PARQUE SANTA RITA. 
313/2025 - THIAGO MOREIRA DE CAMARGO - Estudar a viabilidade técnica e administrativa para a realização da capinação e 
roçagem do mato que tomou conta da ESTRADA MUNICIPAL ROQUE ANTUNES FRAGOSO, no perímetro urbano da via. 
314/2025 - THIAGO MOREIRA DE CAMARGO - Estudar a viabilidade técnica para a imediata verificação e manutenção da Rua 
Benedito Mazulquim, no Bairro Cidade Jardim, visando a reparação dos buracos e depressões na via e no sistema de drenagem, 
que têm ocasionado acúmulo de água, gerando mau cheiro e criando condições propícias para a proliferação do mosquito da 
dengue. 
315/2025 - MARCIO APARECIDO MORO - Para que realize a roçagem do calçamento ao longo da Rua Torquato Provasi, bairro Vl. 
Ginasial.  
316/2025 - MARCIO APARECIDO MORO - Para que se providencie a alteração/criação de faixa de recuo para motociclistas na Rua 
Thomas Cardoso, ao lado da escola Vercelino.  
317/2025 - THIAGO MOREIRA DE CAMARGO - Estudar a viabilidade financeira, administrativa e jurídica acerca da contratação de 
profissionais auxiliares, como auxiliares de desenvolvimento infantil ou estagiários, para apoiar os professores no acompanhamento 
dos alunos com deficiência nas escolas municipais, especialmente nas salas de aula com número elevado de alunos. 
318/2025 - MARCIO APARECIDO MORO - Para que se providencie a alteração da faixa de pedestres e sinalização em frente à 
EMEIEF Prof. Olavo Lázaro Munhoz Soares.  
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319/2025 - MARCIO APARECIDO MORO - Para que realize a roçagem do calçamento ao longo das ruas Roberto Toqueton com a 
Joaquim Paes de Almeida, bairro Jd. São Paulo.  
320/2025 - MARCIO APARECIDO MORO - Para que realize a roçagem do calçamento ao longo da rua José Walte, bairro Jd. São 
Paulo.  
Obs.: Todas as Indicações foram aprovadas por unanimidade de votos dos vereadores presentes. 
 
MOÇÃO: 
022/2025 - JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA - MOÇÃO DE APOIO ao Frei Gilson da Silva Pupo Azevedo, sacerdote católico 
e cantor brasileiro, pelo relevante trabalho de evangelização e promoção da fé cristã. 
023/2025 - LUCAS MATEOS PEREIRA - MOÇÃO DE APLAUSOS a CAVALHEIROS BARBEARIA, administrada pelo o Ilustríssimo 
Sr. Diego Macedo, em reconhecimento à sua trajetória inspiradora e contribuição para a comunidade boituvense. 
024/2025 - JONATAS AUGUSTO DE SOUZA ALVES RIBEIRO - Uma MOÇÃO DE APLAUSOS ao DAVID RIBEIRO FERNANDES 
pelos relevantes serviços prestados à comunidade Boituvense. 
025/2025 - LAIS MARIANA GIANOTTI - Moção de Congratulações ao Sr. Antônio Rodrigues de Araujo pelos relevantes serviços 
prestados à comunidade boituvense. 
026/2025 - NELSON MACIEL DE GÓES - Moção de Congratulações à Leticia Teixeira de Oliveira. 
027/2025 - JOSÉ ADALBERTO DA SILVA - Uma Moção de Aplausos a Werbet Gonçalves de Sousa Junior, em reconhecimento 
aos seus notáveis serviços prestados à comunidade.  
Obs.: Todas as Moções foram aprovadas por unanimidade de votos dos vereadores presentes. 
 
PROJETOS DE RESOLUÇÃO: 
007/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO - Dispõe sobre a denominação do "Espaço Ecumênico”, da Câmara 
Municipal de Boituva “Pastor João Agripino” e dá outras providências no município de Boituva.” 
Obs.: O Projeto de Resolução foi aprovado por unanimidade de votos dos vereadores presentes. 
 
Terminada as fases de leitura, discussão e votação dos Requerimentos e Moções, bem como votação da ordem do dia, foi encerrada 
a Sessão Ordinária às 19h45min. 

 
Câmara Municipal de Boituva, 20 de março de 2025. 

       
[Assinado digitalmente]                   [Assinado digitalmente] 

Lucas Mateos Pereira                    Laís Mariana Gianotti 
Presidente da Câmara                    Primeira Secretária 
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COMISSÃO PERMANENTE DE CONSTITUIÇÃO,JUSTIÇA E REDAÇÃO 
EXTRATO DA ATA DA 5ª REUNIÃO 

 

Ao vigésimo dia do mês de março de 2025, no gabinete do Vereador Marcio Ap. Moro – Marcio da Farmácia denominado “Sala 

Pedro de Oliveira Rosa”, com a presença dos Senhores Vereadores Antônio Jorge Pereira Neto e Thiago Moreira de Camargo, a 

Comissão Permanente de Constituição, Justiça e Redação desta E. Casa se reuniu. Havendo número regimental, ausente o 

Presidente, o Vice-Presidente desta Comissão o Vereador Antonio Jorge Pereira Neto declarou aberta a reunião, agradecendo a 

presença do Senhor Vereador Thiago Moreira de Camargo. 

Dando início aos trabalhos, foi apresentado: 

 
Projeto de Lei 015/2025, que dispõe sobre inclusão no calendário oficial de eventos do município de Boituva o evento “Rodas 

Solidárias”; 

 
O Projeto de Lei 015/2025 obteve PARECER FAVORÁVEL dos membros presentes da comissão, por votação unânime. 
Relativamente ao mérito das matérias em destaque, os membros reservam- se no direito de opinar em plenário. Não havendo mais 
nada a ser tratado, o presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrados os trabalhos. 

 

Sala de Comissões, 20 de março de 2025. 
 
 
 
 

 

Antonio Jorge Pereira Neto Thiago Moreira de Camargo 

                          Vereador - Vice-Presidente                           Vereador Membro 
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COMISSÃO PERMANENTE DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, IDOSO E DEFICIENTE- 2025. 
Ata de Reunião Nº 1/2025 

 
 
Ao sexto dia do mês de março do ano de dois mil e vinte e cinco, as quatorze horas, no gabinete “José Rosa da Silva Junior”, 
reuniram-se os Vereadores Thiago Moreira de Camargo, Laís Mariana Gianotti e Hernando Mauro Diógenes de Aquino. Havendo 
quórum suficiente para deliberação, o Presidente da Comissão, Vereador Thiago Moreira de Camargo, declarou aberta a reunião, 
agradecendo a presença de todos. Após as formalidades iniciais, a Presidente comunicou a inclusão das seguintes matérias na 
ordem do dia: I - Projeto de Lei do Legislativo 006/2025 – Dispõe sobre a garantia a Criança e a Adolescente com transtorno do 
Espectro Autista (TEA) o direito de poder levar seu próprio lanche para a Escola na Rede Municipal de Ensino, conforme especifica 
e dá outras providências; II - Projeto de Lei do Legislativo 008/2025 - Dispõe sobre a Campanha de Combate aos Golpes Financeiros 
praticados contra pessoa Idosa e dá outras providências. Após análise criteriosa e discussão detalhada, a Comissão deliberou, por 
unanimidade, emitir PARECER FAVORÁVEL as proposituras apresentadas. Contudo, os membros decidiram reservar suas 
manifestações quanto ao mérito da matéria para a discussão em plenário. Não havendo outros assuntos a tratar, a Presidente 
agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião às quatorze horas e vinte minutos. Esta ata será lida e assinada 
pelo Presidente e pelos demais 
  
 
membros da Comissão. A redação foi lavrada pelo Secretário, Jefferson Henrique Ribeiro de Almeida. 
 
Boituva em 06 de março de 2025. 
 
 
 
 

(Assinado Digitalmente) 
THIAGO MOREIRA DE CAMARGO 

Presidente CASID 
 
 
 

(Assinado Digitalmente) 
LAIS MARIANA GIANOTTI 

Vereadora – Vice- Presidente CASID 
 

(Assinado Digitalmente) 
HERNANDO MAURO DIÓGENES DE AQUINO 

Vereador – Membro CASID 
 
 
 

(Assinado Digitalmente) 
JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA 

Vereador – Suplente CASID 
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